



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr.372.21 / 10.12.2021

Geimpfte Mitarbeiter*innen schützen sich und andere

Zum heutigen (10.12.2021) Bundestagsbeschluss über eine einrichtungsbezogene Impfpflicht sagt die gesundheitspolitische Sprecherin der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Marret Bohn**:

Die einrichtungsbezogene Impfpflicht für Gesundheitsberufe ist in der aktuellen Situation der richtige Schritt, um Patient*innen, die oft auch Teil einer Risikogruppe sind, bestmöglich zu schützen. Und sie schützt nicht nur die Patient*innen, sie schützt auch diejenigen, die sich impfen lassen.

Für mich ist es auch eine Frage des Respekts und der Solidarität mit den Mitarbeitenden auf den Intensivstationen und in den Kliniken, sich impfen zu lassen. Seit fast zwei Jahren arbeiten sie bis zur Erschöpfung und versuchen jeden Tag das Leben anderer Menschen zu retten.

Meine Gedanken sind auch bei den vielen Patient*innen, die auf eine Operation warten. Sie und ihre Angehörigen leiden unter der Situation. Auch sie haben unsere Solidarität verdient.

Ich freue mich darüber, dass in Schleswig-Holstein viele Mitarbeiter*innen im Gesundheitswesen schon geimpft sind. Sie schützen sich und andere.
